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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長･副会長･幹事バッジ引継
６．直前会長･副会長･幹事へ記念品他贈呈
７．委嘱状伝達

８．米山奨学金贈呈

９．会長報告
１０．幹事報告
１１．食 事
１２．委員会報告
１３．クラブフォーラム 理事役員委員長就任挨拶
１４．点 鐘
１５．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

下井田向田丸 順 風 満 帆
年下井田秀一会長、2009～10

、 、向田靖幹事の年度が 月 日(金)７ ３

順調にスタート致しました。

桐生４ＲＣの会長幹事様に表

敬訪問をいただき、また新旧三

役によるバッジ交換など、新年

度恒例の数々のセレモニーが行

われ、初例会ならではの厳粛か

つ華やいだ雰囲気の中、滞りな

く開催されました。

◆ビジター

桐 生 Ｒ Ｃ 会長 山﨑 一順君

〃 幹事 野間 義弘君

桐 生 南 Ｒ Ｃ 会長 中村 梅生君

〃 幹事 加藤 洋 君

桐生中央ＲＣ 会長 菊地雅子さん

〃 幹事 樋口一枝さん

桐生赤城ＲＣ 会長 小林壮一郎君

〃 幹事 長谷川義雄君

君米山奨学生 アクラミ･アリレザ

◆委嘱状伝達

下井田会長へ 﨑直前会長から 片貝副会長へ江原直前副会長から 向田幹事へ栗原直前幹事からバッジ引継 前三役の皆様大変ご苦労様でした田

年度桐生５ＲＣの会長幹事の皆様２００９－１０ 下井田秀一会長の堂々たる挨拶

ガバナー諮問委員 地区社会奉仕委員長 地区管理運営委員
2010年規定審議会代表議員 根本正則君 家住慧路君
規定審議会立法案検討委員長 矢野亨君
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◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
アクラミ･アリレザ君へ

月分の米山奨学金が７
贈呈されました。

下井田会長◆会長報告
１．本年度は 名の会員でスタート致しました。従い５２

まして年度末は 名で終了しなくてはならないとい５３
う事です。また、初例会に際しまして星野精助名誉会
員にご案内をさせて頂きましたところ、残念ながら本
日は出席できませんが、納涼家族会とガバナー公式訪
問には出席して下さるとご連絡を頂きました。

２． 日より桐生地区ＲＣ会長幹事が各クラブの初例会１
に表敬訪問を行っております。次例会でその様子を報
告出来ると思います。

３．本日、例会と理事会終了後、大間々高校、みどり市
と桐生市の市長さん、上毛新聞桐生支局、桐生タイム
ス社の表敬訪問を予定しております。行くメンバーは
会長、幹事、東郷広報活動委員長、そして奥村ＩＡ委員長
には大間々高校のみ行って頂く事になっております。

４．本日午後 時から桐生市市民文化会館小ホールで桐６
生市社会を明るくする運動が開催され、会長、幹事、
霜村社会奉仕委員長の 名で参加する予定です。３

５．明日 日(土)もみどり市社会を明るくする運動が笠４
懸野文化ホール で開催されます。根本パスト会長PAL
と会長、幹事、霜村社会奉仕委員長の 名で参加して４
まいります。

６．櫻木会員が先月退会されましたので、家住慧路君に
ニコニコＢＯＸ委員を、会員組織委員長と兼務でお願
いすることになりました。

７．例会で写真による活動報告をまめにしていきたと思
。 、います 専用のカメラとパソコンを用意しましたので

対外的な活動に行かれる時は、写真を撮って来て頂い
て、事務局がカメラごと預かり、パワーポイントで編

。 。集します それを例会で報告して頂きたいと思います
向田幹事◆幹事報告

◇元会員の西村彰司様と藤掛幸四郎様から初例会に際し
祝電を頂戴致しましたので、ご披露させて頂きます。

◇町田直前ガバナー補佐より退任のご挨拶状を頂きました。
。◇友好クラブ･栃尾ＲＣより初例会のお祝い状を頂きました

◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を行います。
(６月と同様)◇ 月のロータリーレートは ドル 円です７ １ ９８ 。

◇ロータリーの友７月号、クラブ会報用ファイル、
、 。さよなら例会写真 以上のもの配布致しました(該当者)

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信 月号が配信されました７ 。
。◇武井善作会員より を 部頂きましたニューモラルNo.479 15

◇ 月 日 と 日 事務局勤務は午後 時迄です。7 6 (月) 13 (月) 3

◇下記のものが届いております
・ 年度国際ロータリー公式名簿ＣＤ2009-10
・松倉ガバナー事務所６月末日で閉鎖のお知らせ

（7月～8月末日まで直前ガバナー事務所として業務）
・桐生南ＲＣより事務局勤務月･水･木曜日のお知らせ

桐生赤城ＲＣ7～9月の例会はクールビズで開催のお知らせ・
（ノーネクタイ･襟付き、但し初例会と公式訪問は除く）

・社会保険ぐんま６月号
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 7/20(休) 桐生南ＲＣ 7/29
太田ＲＣ 7/30(休) 足利ＲＣ 7/24､7/30(休)
前橋東ＲＣ 7/29､8/13(休) 前橋南ＲＣ 7/24､7/29(休)
富岡かぶらＲＣ 7/21 碓氷安中ＲＣ 7/9､7/30(休)
沼田中央ＲＣ 7/2 渋川みどりＲＣ 7/28

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/22 桐生南ＲＣ 6/17 桐生赤城ＲＣ 6/16

１１４７キロカロリー◆食事メニュー
鯖の味噌煮、オクラと鶏挽のおかか和え、香の物、
グリーンサラダ、白飯、吸い物、本日のデザート

◆委員会報告
花房委員長□出席委員会

（ ）総数５２名 免除者８名の内４名出席の為４名を除く
出席率対象者４８名、出席率対象者出席人数４１名
欠席者７名(内前メイク１名) 出席率 ％８７．５０
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者３名）９３．６２

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
初例会を祝して 桐生ＲＣ様、桐生南ＲＣ様、

桐生中央ＲＣ様、桐生赤城ＲＣ様
４ＲＣの会長幹事を歓迎いたします
下井田年度発足お祝い申し上げます 稲森君
一年間よろしくお願いします

下井田君、向田君、根本君、前原君、
斎藤君、金子君、片貝君、奥村君、山岸君

下井田年度初例会を祝して
、 、 、 、 、武井君 天沼君 星野君 平澤君 岡田君

、 、 、 、 、栗原君 霜村君 藍原君 矢野君 阿左美君
井本君、塚本君、田﨑君、羽鳥君、正田君

初出船下井田丸一年間ガンバッテネ！ 鈴木君
下井田会長､向田幹事一年間頑張って下さい

花房君、髙森君、家住君
下井田会長､向田幹事､理事の方々一年間よろしくお願
いします 乾君

君親睦委員会です｡一年間宜しくお願いいたします 中野
さよなら例会では大きな声を出してしまいご迷惑をか
けてしまいました｡反省しています 舩戸君

藍原委員長□ロータリー財団委員会
一年間よろしくお願いします

下井田君、向田君、根本君、
前原君、奥村君、山岸君

下井田年度初例会を祝して
、 、 、 、 、金子君 平澤君 栗原君 霜村君 藍原君
、 、 、 、 、矢野君 武井君 星野君 井本君 塚本君
、 、 、 、 、斎藤君 家住君 天沼君 田﨑君 羽鳥君

阿左美君、岡田君、正田君
下井田会長､向田幹事一年間ご苦労様です

稲森君、花房君
君親睦委員会です｡一年間宜しくお願いいたします 中野

田﨑直前会長ご苦労様でした 鈴木君
片貝先生先日はお世話になりました 髙森君
リサイクル募金下井田年度も引き続きよろしくお願い
いたします 舩戸君

下井田年度の初例会を祝し
クラブのご発展を祈念いたします

西村彰司

下井田年度初例会まことにおめでとうございます
現在ロータリークラブそして我々取りまく状況は
たいへん厳しいものがあります
この様な事を鑑みながら会長として敏腕を発揮し
楽しい例会・行事を遂行して下さい
会長の一年間のご活躍と会員皆様、桐生西ＲＣの

藤掛幸四郎ご繁栄をお祈り致します
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鳥嶋委員□米山奨学委員会
一年間よろしくお願いします

下井田君、向田君、根本君、前原君、
斎藤君、髙森君、奥村君、山岸君

下井田年度初例会を祝して
、 、 、 、 、星野君 平澤君 栗原君 霜村君 藍原君
、 、 、 、 、阿左美君 岡田君 天沼君 武井君 田﨑君
井本君、塚本君、金子君、矢野君

下井田会長向田幹事一年間ご苦労様です 稲森君
下井田会長､向田幹事､一年間宜しくお願いします

正田君、舩戸君
君親睦委員会です｡一年間宜しくお願いいたします 中野

田﨑さん栗原さんご苦労様でした 家住君
栗原直前幹事一年間ご苦労様でした 鈴木君
ラグビーのメッカ菅平のグランド開き明日参加して来
ます 花房君

松原委員長□クラブ会報・雑誌委員会
ロータリーの友７月号の紹介を致します。

新年度号ですので、新ＲＩ会長 ケニー氏のメッMr.
セージ『ロータリーの未来はあなたの手の中に』とい
うことで 以降掲載されております。またＲＩ５ページ
理事会メンバーのご紹介、各地区ガバナーのご紹介が
前半部の横書き部分に載っております。

縦書きの部分では 『環境問題に挑戦する日本の技、
術と文化』という演題で東大名誉教授・月尾先生の講
演要旨が載っております。私の仕事柄、大変興味深く
拝読しました。大雑把に申しますと、人口が爆発的に
増えてそれに伴いエネルギーの消費量が爆発に増えて
いる。この事が環境問題の根源であると述べておりま
す。皆様も是非お読みいただきたいと思います。

７月３日理事会報告

１．7月1･2･6･7日、桐生４ＲＣ初例会に会長幹事表敬訪問
２．7月3日大間々高校､みどり市､上毛新聞桐生支局､桐生
タイムス社､桐生市へ下井田会長､東郷広報活動委員長､
向田幹事､奥村ＩＡ委員長 で表敬訪問(大間々高校のみ)

３．7月3日桐生市社会を明るくする運動に下井田会長､
霜村社会奉仕委員長､向田幹事参加
４．7月4日みどり市社会を明るくする運動に下井田会長､
根本パスト会長､霜村社会奉仕委員長､向田幹事参加

５．7月9日田﨑年度決算承認理事会開催
６．7月１１日インターアクト合同会議に奥村ＩＡ委員長､大
間々高校IAC顧問摩庭先生、ＩＡ生２名参加
７．7月25日インターアクト年次大会に奥村ＩＡ委員長､大
間々高校IAC顧問摩庭先生、ＩＡ生７名参加
８．7月26日元Ｒ財団奨学生･遠藤瑞香さんコンサート後援
９．桐生タイムス暑中見舞い広告例年通り掲載
１０．ガバナー歓迎会は例会変更せず理事役員を中心に
12～15名参加する

１１．７～９月の例会変更承認（Ｇ補佐公式訪問はＢ方式）
１２．納涼家族会の会費は例年通りとする
１３．家住君にニコニコBOX委員を兼務で就任して頂く
１４．本年度予算承認
１５．桐生市発明考案展覧会に例年通り協賛する
１６．プリオパレス休館日は事前に会員にお知らせする
１７．2011-12年度会長候補推挙はパスト会長会に依頼する
１８．桐生５ＲＣ合同夜間例会は10月9日の例会を変更する
１９．事務局夏期賞与は例年通り支給する
２０．深沢直十郎君の出席義務免除願を承認
２１．ボランティア協議会の会費は支出しない

◆クラブフォーラム

理事・役員・委員長 就任挨拶

副会長・会長ノミニー

片 貝 良 一

下井田年度の副会長、更に会長ノミニーを仰せつかり

まして、次年度までどのようにクラブを運営したら良い

か、しっかり下井田年度のやり方を見て勉強して行きた

いと思います。

過日、横山公一パストガバナーにお会いしました時、

『ロータリーは先ずは例会である。例会を格調高く行わ

なければ会長の資格は無い』と云われました。ロータリ

ーの活動は多岐にわたっておりますが、会員各位が例会

に出席し、楽しく運営される事を基本にしようと思って

おります。今年一年しっかり勉強をしながら、下井田年

度を下支えしていけたらと思います。どうぞ宜しくお願

い致します。

Ｓ Ａ Ａ

稲 森 幸 雄

私の他に副ＳＡＡといたしまして符波さん、乾さん
に田﨑年度から引き続いてお願いすることが出来まし
た。大変心強く思っております。また、我々３名で下井
田年度のＳＡＡを一生懸命務めさせて頂く所存でござい
ますので、ご協力の程、お願い申し上げます。
【活動方針】

気品と風紀を守り、会合がその目的を発揮できるよう
設営します 「親睦から奉仕へ」の原点をふまえ、魅。
力あるクラブ創りに努めます。

【活動計画】
例会場にドリンクコーナーを設けて、ロビーを団１．
欒の場として活用する。
遅れて出席する会員用に（あまり好ましいことで２．
はありませんが）入り口付近のテブルに予備席を
設けて、例会の進行に支障のないようにする。
私語、携帯電話など、秩序を乱す行為を慎んでい３．
ただくこと。
演台および卓上に季節の花や、バナーを飾り、献４．
立にメリハリをつけ(季節感、記念日)、食事中に
ＢＧＭを流し、和やかな雰囲気を盛り上げる。

特別献立：記念例会
11月13日(金) 桐生西RC設立記念日（1971.11.12）

赤飯と尾頭付きの魚
2月19日(金) ロータリー創立記念日（1905.2.23）

山菜おこわ？ステーキ？未定
その他、春夏秋冬のものを添える

（次ページへ続く）
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ビジター出迎えの励行。５．

%６． 60出席委員会と連携し 無断欠勤 無断早退(特に、 、

に相当する 分間出席の励行)をなくす。36

例会 分前の着席運動。７． ３

例会場の設営。８．

（理事役員は本部席に着席し理事会に次ぐ情報交換の場とする）

禁煙例会日は、毎月第２例会日とする。９．

出席人員の確認(食事に対する無駄をなくす)１０．

会場の温度、照明の快適空間の確保。１１．

地球環境再生(温暖化防止)のため、持ち箸運動を１２．

。 。推進する プリオパレスでエコ箸を用意して頂く

以上で、ＳＡＡの報告を終わらせて頂き、ご挨拶にか

えさせて頂きます。

《次例会予告》

７月１７日(金) クラブフォーラム

委員長就任挨拶

会長の就任挨拶は前号に掲載してあります

Ｎｏ．３３メ ン バ ー は 今 ! !
向 田 靖 会 員向 田 靖 会 員

向田さんは平成 年 月 日に入１３ ７ １３

会し、ここ 年間はクラブの会計と４

して経理全般を司っており、毎月

の理事会に収支報告書を提出し、

クラブの滞りない運営を経理面から

支えてきた。今年度は幹事として下

井田会長年度の会務を円滑に運営する

重責を担っている。入会の推薦人は花房会員であり、

青年会議所時代から入会を強く勧誘されていたとのこ

と。税理士としては山岸会員以来の幹事であり、花房

推薦者や下井田会長の期待もさぞかし大きいことであ

ろうと推察する。

向田さんの西クラブの印象は、なかなか活発に運営

されていて、メンバーの士気も高いので結構ではない

かとのことであるが、この組織の活性をどう維持して

行くか、幹事としてできることを思案中であるとのこ

と。経理担当経験者としては、会員数の維持は会費に

連動していて、クラブの諸行事の活性を維持すること

になるので、会員数の維持、増強は是非とも必要であ

。 、ろうと話した 塚本会員増強委員長と緊密に連携して

会員数の増加を成し遂げてもらいたいものである。

税理士事務所二代目としての経営は安定しており、

家庭的にも幸せの絶頂期にある向田さんには本年度の

幹事職を契機として、今後も西クラブの運営に積極的

に参画し、クラブの発展に大きく寄与してもらいたい

ものである。
クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

ガバナー補佐・町田裕一様からのご挨拶状2008-09年度

拝啓 月 日をもちまして私のガバナー補佐の任期６ ３０
が終了いたしました。いろいろ至らぬところがあった
と存じますが、なんとか大過なく任を果たせたのは皆
様の暖かい思いやりと協力のお陰と深く感謝致してお
ります。

去る 月 日英国バーミンガム市における第 回６ ２１ １００
国際ロータリー世界大会には自分の非力を償う気持ち
もあって参加させて頂きました。当分区からは私一人
の参加でしたが、これも自分の力不足かと自責の念を
抱きながらも、一方で一人でも参加した事で分区とし
ての責任が果たせるのではないかとの思いもあって参

２８４０ ３０加いたしました。参加者は当 地区として当初
人の申し込みがあったそうですが、インフルエンザ騒
ぎで最終 人の参加になりました。総会は 人１７ １６，０００
と例年に比べ少なめの参加であったようですが、それ
でもこれだけ多数のロータリアンが一堂に会すること
で世界の貧困、飢餓、疾患、戦争を無くそうとする意
志の大きさを身近に感じました。また現に実施されて
いるポリオプラスをはじめ日頃我々が地元ロータリー
で行っている奉仕活動も世界につながっている事を実
感できたことは大きな収穫でした。

またオプショナル・ツアーでのロンドンやパリの観
光は、日頃会うことの少ない他クラプの方達と親しく
数日を共にすることになり、得難い親睦の機会になり
ました。

新年度が既に始まっておりますが、国際ロータリー
世界大会の報告をしつつ任期終了のお礼のご挨拶とさ
せて頂きます。ありがとうございました。 敬具

２００９年７月２日

国際ロータリー第２８４０地区第２分区Ａ(桐生5ロータリー)
年度会長幹事ならぴに会員ご一同の皆様2008-2009

桐生赤城ロークリークラプ
町田裕一

友好クラブ・栃尾ロータリークラブ様からのお祝い状

拝啓 盛夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し
上げます。

本日は、桐生西ロータリークラブ初例会の日を迎え
られましたこと、心よりお祝い申し上げます。

昨年度は、お互いのクラブを訪問しあい、楽しい時
、 。間を過ごせましたこと 大変良い思い出となりました

ますます友好を深められたことを実感し、とても嬉し
く思っております。
今年は「天地人」の影響もあり、新潟県各所でも

様々なイベントが盛大に行われております。栃尾でも
月 日に、第 回目となる「謙信公祭」を盛り上げ9 20 42

ようと力を入れております。そこで栃尾ロータリーク
ラブも微力ながら、周年事業を前倒しし、協力するこ
とといたしました。ぜひ当日は、貴クラブの皆様をご
案内させていただこうと予定しておりますので、ご都
合いただけれぱ幸いと存じます。

今年度も昨年度同様、宜しくご厚誼のほどお願い申
し上げます。

貴クラブの益々のご繁栄と会員の皆様のご健勝をお
祈り申し上げ、お祝いのご挨拶といたします。 敬具

栃尾ロータリークラブ
会 長 佐藤一男
幹 事 石澤雅弘

会員一同

やまもと和風レストラン

㈲ヒロ・コーポレーション

藍 原 博 士代表取締役

3 7 1 4み ど り 市 笠 懸 町 鹿

０２７７－７６－２４５６℡




